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A n fra ge 

an den Bundesminister für Verkehr 

betreffend Telefonausbau im Innviertel. 

Wie den unterfertigten Abgeordneten bekannt ist ,ist der Hangel 

an Telefonen gerade im Innviertel besonders groß. Dies ist vor 

allem deshalb bedauerlich, da ein sehr gut ausgebautes System 

an Haschinenringen vorhanden ist, mit ,dem die telefonischen Ver

ständigungsmöglichkeiten, die eina unbedingte Voraussetzung für 

ein klagloses Funktionieren der Haschinenringe darstellen, nicht 

Schritt haltenkönnen~ Auf Grund der exponierten Grenzlage die

se~ Gebietes und der zahlreichen Pendler ist die telefonische 

Erreichbarkeit auch für Arbeitnehmer von großer Bedeutung. 

Diese Bundesregierung hat immer wieder beteuert', sie würde sich 

für die Förderung des ländlichen Raumes und der Verbesserung der 

Infrastruktur in diesen Gebieten einse~zen. Im Innviertel ist 

davon nicht viel zu merken. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundesmini

ster für Verkehr folgend~ 

An fr ag e 

1.) Wie hoch ist der, zusätzliche Bedarf an Telefonanschlüssen im 

Innviertel? 

2.) Wieviele Telefonanschlüsse sollen im nächsten Jahr errichtet 

werden? 

3.) Bis \\1ann kann damit gerechnet lverden, daß tm Innviertel ge

nügend Hauptleitungen vorhanden sind, um den angemeldeten 

Bedarf an TelefonanschlUssen befriedigen zu können? 
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